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文娱

杨幂争议中当选
国剧盛典推广大使

本报讯（记者 邱祎）
连续两年，安徽卫视凭

借国剧盛典的独特创意笑
傲十几家卫视角逐的跨年
盛宴。而今年，几大卫视纷
纷举牌宣告“不烧钱”，与
此同时，又各自纠结于星
光黯淡、难聚收视的困扰
中，故而向来“不烧钱”且
巨星云集、粉丝忠诚追逐
的安徽卫视国剧盛典很可
能成为今年跨年最大赢
家。3日，记者从安徽卫视
相关负责人处获悉，最具
市场行情的女星杨幂荣获
第四届国剧盛典形象大
使，一场百余巨星汇聚的
年度盛宴即将于12月31日
晚揭起大幕。

安徽卫视相关负责人
接受记者采访时表示，选
择杨幂作为本届国剧盛典

“形象大使”原因很多：一
方面，杨幂这两年成长迅
速，作为公众人物，堪为励
志表率；另一方面，杨幂与
安徽卫视也有很多缘分，
她的成名剧《红楼梦》及热
播剧《北京爱情故事》在安
徽播出时汇聚很多观众支
持。目前杨幂已经为本届
国剧盛典拍摄完成宣传
片，其绯闻男友刘恺威也
有望出席盛典，“响应”女
友号召。至于两人会否在
国剧盛典上宣布婚讯，安
徽卫视希望将悬念留到跨
年夜揭晓。

“大衣哥”大衣拍了51.8万

本报讯（记者 倪自
放） 山东农民歌手“大衣
哥”朱之文3日参加山东电
视影视频道《王者归来因
为爱》节目的录制，现场将
陪他一起成名的军大衣拍
卖了51 . 8万元，并将所有
拍卖款项用于慈善。对于
外界称其炒作，朱之文表
示，“我现在虽然有名有
钱，但我还是一个朴实的
农民，除了拍卖的51 . 8万
元，我个人还要捐出10万
元，我说到做到。”

朱之文说，近期他参
加了山东电视影视频道的
节目录制，录制现场，急需

换眼角膜的3岁先天性失
明男孩张臣斐、梦想能独
立行走的小女孩国昌宁，
还有严重烧伤却撑起一个
家的13岁“钢铁男孩”鞠兴
浩，一个个梦想委托人的感
人故事深深打动了他，最后
朱之文决定拍卖那件让他
成名的大衣，去帮助那些需
要帮助的人。

当日的拍卖起拍价是
20114 . 12元，寓意朱之文在
2011年4月12日获得“我是
大明星”总冠军而一举成
名，拍卖金额一路递增，最
后一企业以51 . 8万元拍得

“大衣哥”朱之文的大衣。

《直通春晚》：

说好的大咖都没来
本报记者 任磊磊

拍《一代宗师》苦练八极拳并获全国比赛一等奖

张震练成“武林高手”
本报记者 倪自放

在梁朝伟面前

会留一手

王家卫导演在开拍《一代
宗师》前，曾花三年时间走访民
间各路高手，在这个过程中他
结识了八极拳第八代传人、北
京八极拳协会会长王世泉。
2009年，在开拍《一代宗师》的
半年前，王家卫把张震带到王
世泉老师面前，王世泉老师问
张震，“你是真练，还是为应付
电影练个架子。”张震回答说

“真练”。张震的“宗师之路”也
由此开始。先是在北京，霄云路

的小树林里，早上3个小时，晚
上3个小时，春夏秋冬，风雨无
阻，夏天五六点开始，冬天就七
八点开始。在这片小树林里，有
一棵专门属于张震的树，每天
陪伴着张震练习压腿、靠背。张
震属于力量型，因为已经过了
三十岁，柔韧度相对更难练，为
了练柔韧性，在压腿、压背的时
候更是疼痛到哭。

梁朝伟为拍《一代宗师》练
咏春拳，练的时间不比张震短，
面对两人是否交流练功心得、是
否切磋的问题，张震说：“在梁朝
伟面前，我会有所保留，不会把
绝招练给他看，会留一手。”

袁和平给我挫折

王家卫给我机会

张震坦言，自己之前拍《卧
虎藏龙》时就想真正学功夫，

“但动作导演袁和平对我的‘功
夫’很是不屑，我只能乖乖按照
他的要求照做。这次拍《一代宗
师》，王家卫希望我去练八极
拳，有了这个机会，我很兴奋。
虽然过程枯燥难耐，但我最终
坚持了下来。”因为了解八极
拳，张震知道自己哪个动作打
得最好，所以开始跟导演和八
爷(袁和平)讨论，“八爷也开始

听我的意见”。
说到学习八极拳的收获，

张震坦言，八极拳打起来很酷，
可以练身形，也可以修身养性，

“因为练习八极拳，我的性格也
改变了很多，我的性格以前是
比较一根筋的。我现在就比较
有自己的一些想法，更能听到
自己身体自然的呼喊。”

张震的几个师弟都是世界
冠军和全国冠军，但师傅规定，
不以入门先后为标准，而是以
年龄长幼为标准，张震也因此
得到“师兄”的称号，作为师兄，
张震坦然承认“我师弟打得比
我好”。

王家卫新作《一代宗师》即将上映，为拍摄这部真正的功夫片，王家卫请来

叶问最后一个入室弟子、李小龙师弟梁绍鸿亲自教授梁朝伟练咏春拳；请八位

八卦掌高手教章子怡练八卦掌；而主演张震更拜八极拳第八代传人王世泉为

师，花三年时间练习八极拳。在日前举行的全国“神枪杯”八极拳比赛中，张震

竟然获得一等奖，成为八极拳高手。12月3日，张震接受本报记者独家专访，他坦

言，练八极拳使自己的性格发生了变化。

央视《我要上春晚——— 直通春晚》第二轮18进10的第一场
选拔2日晚落幕，最终平安、阿普萨萨、张赫宣、刘威煌、成青五
位选手率先晋级。比赛进入第二轮，央视综艺频道总监张晓海
为了避免评委进入疲乏状态，专门开了一场通气会。但是，围
绕节目宣传噱头和播出效果，媒体和网友仍有诸多质疑。

大牌明星出现的不多

《直通春晚》发布会上，张晓海曾
经承诺将有30多位大牌明星组成超
豪华明星阵容担任节目嘉宾，并且强
调所有的大牌都已经敲定，肯定出
席。但是到目前为止，九场比赛已经
进行了五场，到场的大牌明星出现的
并不多，而且还有评委是非专业的音
乐人。比如，第三场的陆川、第四场的
梁宏达，还有第五场的蔡康永都是非
专业人士，而且，似乎有些承诺的大
牌变动性也很大。第三场的陆川是顶
替刘烨来的，刘烨因为档期原因没能
来。第五场原定的评委之一吴彦祖也
没有来，改以台湾主持人蔡康永代

替。到目前为止，观众期待的韦唯、刘
欢、那英、汪峰、哈文、章子怡、成龙、
刘德华、张学友、陈奕迅、林忆莲、容
祖儿、曾志伟、谭咏麟、黎明、王力宏、
方文山、齐秦、李宗盛、张惠妹、周华
健、周杰伦、费翔、庾澄庆、蔡依林等
均未现身。按照节目组之前的宣传，
接下来的几场应该都是大牌才可以
兑现承诺，但是这个要求很难达成。

点评缺乏亮点

除了评委阵容没有达到预期，评
委在点评方面也有诸多问题。第六场
评委之一蔡康永抢了董卿的饭碗，平
时站在主持人的角度在采访，比如他
经常问选手：“你觉得你在唱这首歌

时是怎样的心情？”“你觉得你感动到
观众了吗？”董卿只能在一旁傻傻倾
听，网友评价说：“蔡康永接替董卿的
位置，而不是坐在评委席。”另一位专
业评委腾格尔，就好像是被强迫来当
评委，并没有专心点评。刘雪婧、朱俐
静、张赫宣三人演唱后，腾格尔的点
评都是只有几句话，不是“非常好，动
作声音都很好”，就是“歌很好”、“很
有气氛”，完全不在状态。连“2013央
视春节联欢晚会”官方微博都称：腾
格尔老师啊！小编脚着（觉得）您还是
唱歌唱得比较好！第四场李谷一的点
评也让观众难以接受，“众人都是千
般好，不是声音美，就是会搭配衣服，
完全不知所云。”

12月3日北京电

率
先进入十
强 的 五
人，由左
至右：阿
普萨萨、
刘威煌、
张赫宣、
平安、成
青。
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